

## Relación de Colaboradores



### **Lic. Diana Carolina Gómez Rojas**

Licenciada en Comunicación por la Universidad de Lima, con estudios de Periodismo en la Universidad Complutense de Madrid. Se especializa en temas de Alfabetización y Competencias Mediáticas. Actualmente trabaja como comunicadora en el ámbito digital y como fotógrafa.



### **Dr. Julio-César Mateus**

Doctor en Comunicación por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona. Profesor investigador de la Universidad de Lima, dirige el grupo de investigación Comunicación, Educación y Cultura. Publico los libros Educación mediática: Emergencia y urgencia de un aprendizaje pendiente (Lima, 2022), Media Education in Latín América (Londres, 2020), así como artículos en diversas revistas internacionales.



### **Dra. Tania María Chappi Docurro**

Doctoranda por la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana. Licenciada en Periodismo por la Universidad de La Habana (1986). Ha realizado un diplomado en Administración Pública (2014) y disímiles cursos de postgrado. Entre 2012 y 2020 desempeñó labores de edición y redactó textos para la revista Temas (dedicada a las Ciencias Sociales).



### **Dra. Cristina Barroso Camiade**

Doctora en Comunicación Aplicada por la Universidad Anáhuac México Norte. Miembro de la Asociación Mexicana de Investigadores y Profesionales de Comunicación Organizacional (AMIPCO). Académica con más de 18 años de experiencia a nivel licenciatura y posgrado en instituciones como el Tecnológico de Monterrey, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), la Universidad Anáhuac México Norte y la Universidad de Occidente en Guatemala. Ha sido revisora, sinodal y asesora en más de 40 trabajos recepcionales. Es autora de varios capítulos de libros, así como de artículos en revistas científicas. Ha participado como ponente en diferentes foros nacionales e internacionales en México, Colombia y Costa Rica.



### **Eva María Pérez Castrejón**

Licenciada en Ciencias de la Comunicación de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, México. Maestra en Procesos de Diseño de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. Doctora en Comunicación Aplicada de la Universidad Anáhuac Norte, México.

Estancia de investigación en Málaga España. Línea de investigación en comunicación organizacional.



### **Dra. Cristina Garre Sánchez**

Graduada en Bellas Artes por la Universidad Complutense de Madrid, España. Máster en Estudios Artísticos, Literarios y de la Cultura, esp. Culturas del Conocimiento y de la Imagen por la Universidad Autónoma de Madrid, España. Doctora en Humanidades: Lenguaje y Cultura por la Universidad Rey Juan Carlos, España.

Profesora visitante - acreditada a Contratada Doctora, Departamento Artes y Humanidades, área de Estética y Teoría de las Artes, Facultad de Artes y Humanidades, Universidad Rey Juan Carlos, España.



### **Mg. Angie Jennifer Anticona Alegre**

Maestría en Literatura Hispanoamericana por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP); licenciada en Comunicación y Periodismo por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC). Cursó talleres de periodismo narrativo latinoamericano y escritura.

Autora del libro «Óscar Colchado Lucio, el retratista de las cordilleras» (2022). Ha publicado artículos científicos en el ámbito de las comunicaciones y notas informativas sobre temas locales, políticos y de salud. Actualmente, trabaja como asistente de aprendizaje a distancia en la Facultad de Comunicaciones de la UPC.



### **Dra. Araceli Enríquez Ovando**

Doctora en Lingüística por la Universidad Nacional Autónoma de México. Profesora investigadora de tiempo completo en la Facultad de Letras de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, México.

Actualmente es representante del Cuerpo Académico «Comunicación y Discurso», reconocido por el Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP). Miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Sus principales líneas de investigación son la relación entre lengua y vida cotidiana, así como la redacción académica de estudiantes universitarios. Ha participado como ponente en diversos congresos nacionales e internacionales y es autora de diversos artículos y capítulos de libro.



### **Dr. Alberto Farías Ochoa**

Doctor en Educación con orientación en Tecnologías de la Información para la Educación, Universidad Pedagógica Nacional, México. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México. Coordinador de la Licenciatura en Comunicación de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (2014-2022). Profesor e investigador asociado de tiempo completo adscrito a la Facultad de Letras de la Universidad Michoacana de San

Nicolás de Hidalgo. Miembro Honorario de la Cátedra de Enseñanza e Investigación de Lengua Española de la Universidad de Matanzas, Cuba. Miembro de la Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación (AMIC) en la cual colabora principalmente en el grupo de investigación de Comunicación Educación. Integrante del Cuerpo Académico de «Comunicación y Discurso» (en consolidación), reconocido por el PRODEP.